

Bandera Roja



MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



En La India, 50 millones de migrantes internos, desplazados por el COVID-19, tratan de llegar a sus hogares.

Estos niños están entre los muchos que están ayudando a darles algo de comer sin aceptar ninguna clase de paga.



La India:

JÓVENES Y OBREROS COMUNISTAS AVANZAN EN MEDIO DE LA CRISIS

DELHI, INDIA, 18 de mayo –Estamos en la novena semana de distribución de alimentos a los migrantes. Comenzó como un intento de un puñado de camaradas de proporcionarles comida a las masas hambrientas. Ha resultado en la formación de cuatro bien organizados colectivos del Partido Comunista Obrero Internacional, cada uno con al menos 8 camaradas.

Juntamente con proporcionar alimentos y otras cosas básicas, discutimos y difundimos la idea de que el sistema de ganancias del capitalismo es la causa del hambre, enfermedades y esclavitud salarial sin fin. Solo podemos liberarnos si reconocemos que este putrefacto sistema capitalista necesita ser destruido violentamente por la revolución comunista.

“Gano 500 rupias (menos de \$ 7 o 120 rands) por día”, dijo un obrero de la construcción. “Envío 200 rupias a mi familia en la aldea. Ahora no tengo trabajo. Todos estamos hambreado. El hambre nos matará antes que el coronavirus”. Esta es la historia de 50 millones de trabajadores migrantes.

Muchos de ellos han emprendido largas y duras caminatas, tratando de llegar a casa. Algunos recorren más de 1600 kilómetros (1000 millas). Tratando de evitar los bloqueos policiales de carreteras, toman desvíos traicioneros a través de ríos, profundos barrancos y peligrosas vías ferroviarias. Para muchos de ellos, el hogar está demasiado lejos.

Casi todos los que encontramos han perdido la esperanza de que este sistema inhumano pueda mejorarse o que tenga algo que ofrecerles. Los trabajadores y voluntarios que encontramos están enojados. Los trabajadores están hartos de las falsas promesas y las largas colas en los centros de racionamientos de comida administrados por el gobierno. La policía los golpea y al final reciben raciones que apenas alimentan a sus familias.

Ahora estamos hablando abiertamente acerca de la posibilidad de organizar a las masas para que se tomen los enormes almacenes gubernamentales repletos de granos, verduras y aves de corral. Delhi tiene aproximadamente 2000 almacenes de esos y 4 millones de obreros migrantes e industriales. India tiene 150 millones de trabajadores migrantes.

¿Cómo podemos organizar a las masas para tomarse con éxito esos almacenes?

Necesitamos ganar a las masas según los principios comunistas de distribución de alimentos y otras cosas según las necesidades de ellas. Esto también requerirá que muchos se unan

Ver La INDIA, página 5

Esencial para la Revolución Comunista:

LOS OBREROS DE BOEING LUCHAN POR CONSTRUIR NUESTRA CONFIANZA EN LA CLASE TRABAJADORA

SEATTLE, EE. UU.: “No se puede cambiar la historia. ¡Qué es, es!”, dijo un distribuidor de Boeing de *Bandera Roja*.

El ha estado circulando extractos de “La Epidemia de Influenza Estadounidense de 1918-1919” entre su cuadrilla. Se centró en la historia de Seattle durante esa pandemia. Era su forma de argumentar en contra del intento de los derechistas de “abrir la economía” importándoles poco las vidas de los trabajadores.

“Te quedas en casa, vives. Te congregas en grandes cantidades, mueres. Es tan fácil como eso”, argumentó con sus compañeros de trabajo, refiriéndose a ese artículo.

Estaba frustrado. “¿Por qué esta gente no saben de la historia de las pandemias?” le preguntó a un camarada. “¿Por qué es tan difícil convencerlos de la verdad, no digamos lograr que actúen sobre esa verdad?”

Cambiar el comportamiento no es fácil.

A la mayoría de nosotros se nos ha enseñado que un buen historiador solo recopila los hechos y que esos hechos conducen a conclusiones correctas. El artículo que estaba circulando enfatizaba la conclusión del Comisionado de Salud de ese entonces, el Dr. J. S. McBride.

“McBride se apresuró a culpar a la gente de Seattle por la propagación de la epidemia, ignorando o no reconociendo la forma en que la enfermedad había funcionado en casi cada otra ciudad de EE.UU.”

Nuestro camarada le mostró a este amigo un artículo que el había estado circulando entre su propia cuadrilla, “Cuando la huelga general de Seattle y la Influenza de 1918 Chocaron”. Este artículo tenía muchos de los mismos detalles, pero agregó otros ele-

Ver OBREROS DE BOEING, página 3

Edición Vol 11 #6- Del 20 de Mayo al 10 de Junio del 2020

ADENTROS

EL COMUNISMO TERMINARÁ CON EL RACISMO Y LA FALTA DE VIVIENDA PÁGINA 2

EL CAPITALISMO SIGNIFICA HAMBRE EN MEDIO DE LA ABUNDANCIA PÁGINA 3

EL SALVADOR: COMBATIENDO EL FASCISMO Y EL HAMBRE PÁGINA 4

TRABAJADORES, CIENCIA Y COVID-19 PÁGINA 6

LOS TRABAJADORES HAMBRIENTOS LUCHAN, LOS PATRONESES TIEMBLAN PÁGINA 7

CHINA: TODOS LOS CAPITALISTAS SON TIGRES DE PAPEL PÁGINA 8

Racismo, Covid-19 y la Crisis de la Vivienda del Capitalismo:

¡EL COMUNISMO ES LA ORDEN DEL DÍA!

No te puedes "encuarentenar en tu casa" si no tienes casa. Esa es la situación por lo menos de millones de miembros de nuestra familia de la clase obrera en todo el mundo.

No puedes "encuarentenarte en tu casa" de manera segura si estas entre los mil 800 millones de personas con viviendas extremadamente inadecuadas. En las barriadas urbanas o en la miseria rural desde la India a China, desde Brasil y a EE.UU. Desde Ciudad del Cabo a Madrid a Yakarta. Incluso en las ciudades más ricas del mundo.

Rico, pero abarrotado de gente, Manhattan, Nueva York, tiene 73,000 personas por milla cuadrada. El barrio pobre de Dharavi en Mumbai tiene casi diez veces más.

Unas 800,000 viviendas estadounidenses carecen de agua potable. La Organización Mundial de la Salud estimó el año pasado que 3 mil millones de personas en todo el mundo carecen de instalaciones básicas para lavarse las manos. Covid-19 devasta sus comunidades mientras que las empresas privadas que venden agua se lucran.

Las religiones pueden declarar que "la dignidad de la persona humana es la base de una visión moral para la sociedad". Pero el capitalismo no nos permite vivir así. No puede. Su sistema monetario - salarios, mercados y máximas ganancias) no se lo permite.

Solo el comunismo puede reconocer y activar las habilidades de todos. Solo el comunismo proveerá a cada uno según su necesidad.

La Propiedad Privada es Robo y Asesinato

Individuos o pequeñas empresas poseen tres cuartas partes de las unidades de alquiler en EE.UU.. Al igual que la mayoría de los "propietarios" de casas, están enjarranados con los verdaderos propietarios, los bancos. Estos bancos están desbordándose de ganancias chupadas del sudor y la sangre de los trabajadores.

No podrás "encuarentenarte en tu casa" si eres desalojado por no poder pagar la renta o eres desposeído por poder pagar la hipoteca. Solamente en EE.UU., el Covid-19 ha llevado a este lobo a la puerta de decenas de millones de trabajadores.

Por eso, las organizaciones de inquilinos convocaron una huelga de alquileres este 1° de Mayo. Algunas ciudades y Estados de EE.UU. están congelando los desalojos. Pero los cobros siempre quedan pendientes. Las leyes que protegen la propiedad privada son mucho más fuertes que cualquier protección para los miembros más vulnerables de nuestra familia obrera.

Y luego, el número de personas que son desalojadas, o que se van a vivir con familiares, se disparará. También lo harán las muertes por Covid-19, el estrés y otras causas.

No tiene que ser así. Las huelgas de alquileres muestran el potencial de la solidaridad y la acción de masas. Pero necesitamos abolir la propiedad privada. Eso requerirá una movilización masiva para la revolución comunista. Expropiaremos viviendas y mansiones vacías y las pondríamos a buen uso. Planificaremos, construiremos y ocu-

paremos colectivamente las clases de viviendas (viejas y nuevas) que satisfagan nuestras necesidades.

Los habitantes de barrios marginales en todas partes son muy ingeniosos, y a menudo colectivos, en proveerse un techo. ¡El comunismo liberará su creatividad y poderío!

Para que eso suceda, más lectores de *Bandera Roja* deben ingresar al Partido Comunista Obrero Internacional. Los miembros actuales deben ayudar a los camaradas más nuevos a construir colectivos entre sus compañeros de trabajo, amigos, familiares y vecinos.

La Vivienda es Cuestión de Clases - También lo es el Racismo

Dentro de la clase trabajadora, la vivienda refleja el racismo. Veamos el quinto ingreso más bajo de la población de EE.UU. o el quinto ingreso más alto o cualquier grupo intermedio. Siempre, un porcentaje mucho menor de familias negras son dueñas de sus casas que familias blancas. No importa cuál sea su género, estado civil, edad, ubicación o nivel de escolaridad.

Los bancos rechazan las solicitudes de hipotecas de personas negras y latinas a tasas dramáticamente más altas que las solicitudes de personas blancas, incluso con las mismas calificaciones crediticias.

Los programas de subsidios están supuestos a ayudar a los más vulnerables. Pero en Nueva Orleans, donde el 99% de los receptores de estos subsidios son afroamericanos, cuatro de cada cinco casatenientes se niegan a aceptar los cupones.

Antes del Covid-19, la mitad de todos los hogares estadounidenses vivían de cheque en cheque, incluido el 80% de los trabajadores. La mitad de todos los hogares negros y latinos tenían menos de \$ 1,500 en el banco - si tenían una cuenta bancaria. ¡Ni siquiera un mes de reserva! La mitad de los hogares blancos con cuentas de ahorro tenían menos de \$ 9700. Si escatimaban, eso podría durar unos cuantos meses.

Después de la Segunda Guerra Mundial, el imperialismo estadounidense promovió la propiedad de viviendas como el "Sueño Americano". Esta fue una respuesta a la ola de huelga masiva de 1946-47. Era parte de su estrategia anticomunista.

Crearon vecindarios "solo para blancos" prohibiéndoles a negros, latinos y asiáticos comprar casas en ciertos lugares. La política de viviendas de EE.UU. era segregar los complejos de vivienda pública.

Los veteranos de guerra blancos (pero no los negros) obtuvieron préstamos gubernamentales sin enganche alguno. El mensaje para los trabajadores blancos, en medio de un creciente movi-



Brasil: Rehusamos Pagar--La Renta, El Agua, La Luz, El Gas

miento antirracista internacional, era que su seguridad económica dependía de la segregación racial. Los trabajadores negros recibieron el mensaje de que no podían confiar en los trabajadores blancos.

La clase dominante de Estados Unidos se ha beneficiado enormemente de esta estrategia de divide y vencerás. Consecuentemente, el nivel de vida de los trabajadores ha disminuido constantemente durante 50 años.

Los trabajadores pagan con sus vidas. Los hombres en el 1% más rico viven, en promedio, 15 años más que el 1% más pobre. Para las mujeres, la diferencia es de 10 años.

Todos los trabajadores avanzarán luchando por unificar a nuestra clase para destruir este sistema mortal. Los comunistas construyen esta unidad revolucionaria ahora para construir un mundo sin propiedad privada, salarios y explotación que conforman la base material del racismo.

La pandemia Covid-19 hace esto más urgente que nunca.

“Cuando los capitalistas colocan a los trabajadores en una posición tal que inevitablemente enfrentan una muerte prematura y antinatural, cuando privan a miles de las necesidades de la vida, los colocan en condiciones en las que no pueden vivir; saben que estas miles de víctimas deben perecer, y, sin embargo, permiten que estas condiciones se mantengan, su acto es un asesinato tan seguro como el hecho de un solo individuo; asesinato encubierto y malicioso contra el cual nadie puede defenderse, que no parece ser lo que es, porque nadie ve al asesino, porque la muerte de la víctima parece natural, ya que el delito es más de omisión que de comisión. Pero sigue siendo asesinato”. Engels, 1845 Condición de la clase obrera en Inglaterra.



Únete al
Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
 E-mail: icwp@anonymousspeech.com
 Twitter @RedFlagBanderaRoja Instagram: @icwprf
 Escribir a: PMB 362
 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

¡PARA ALIMENTAR AL MUNDO, LUCHEMOS POR EL COMUNISMO!

PACÍFICO NOROESTE, EEUU. - La ONU dice que mil millones de personas enfrentarán hambre o hambruna como resultado de la pandemia. Pero no es la pandemia. Es el capitalismo asesino.

En los Estados Unidos, este mismo sistema asesino obligará a unos 50 millones de personas a enfrentar la inseguridad alimentaria. Northwest Harvest, que abastece a los bancos de comida en el Estado de Washington (USA), ha proyectado los necesitados se duplicarán, de 850,000 a 1.6 millones de personas. En San Antonio, Texas (USA), 10,000 personas hacían cola esperando que abriera un banco de comida.

¿Por qué la gente hace cola durante horas frente a bancos de comida? ¿No hay suficiente comida para alimentar a todos? Sí, hay comida más que suficiente para alimentar a todos.

Entonces, ¿por qué la gente pasa hambre en todo el mundo? Porque el sistema capitalista necesita sacar ganancias. ¡Si no pueden, destruirán la comida en lugar de dársela a las millones de personas hambrientas!

Durante esta pandemia, los capitalistas están destruyendo montañas de alimentos frescos. Pero incluso durante los llamados buenos tiempos, los métodos que usan los patrones para cultivar, procesar y distribuir alimentos a las masas son horribles. Según el Servicio de Investigación Económica del USDA, 30 - 40% del suministro de alimentos en EE.UU. se desperdicia o destruye. Y a medida que destruyen más y más alimentos, estos se vuelven más caros.

Obreros nacidos en los EE. UU. que trabajan

en empleos con salarios bajos o que mantienen a familias con niños, o trabajadores mayores que viven con un ingreso fijo tampoco pueden pagar el costo de los alimentos.

Las personas que hacían cola en el banco de comida tomaron con entusiasmo **Bandera Roja** y el folleto de inmigración del PCOI. Hablamos con trabajadores originarios de El Salvador, China y el sudeste asiático, así como también de EE.UU. Acordaron que tiene que haber cambio. La gente debe tener hogares, alimentos saludables, agua limpia y atención médica. Pero la verdad es que nunca tendremos esto mientras tengamos capitalismo. Solo el comunismo puede satisfacer nuestras necesidades básicas y más.

Un obrero de Seattle, originario de México, haciendo cola frente a un banco de comida, dijo: “No creo que nos hayan dicho la verdad sobre el comunismo en los años 50 y 60”. El quería hablar sobre cuánto mejor podrían ser las cosas con el comunismo, incluida la comida y la atención médica para todos. Tomó un periódico para él y otro para un amigo.

¿Cómo viviremos cuando tengamos el comunismo?

Necesitamos el aporte de tantos trabajadores como sea posible para entender esto. Hay muchos ejemplos de la clase trabajadora organizando la preparación y distribución de alimentos durante la guerra, hambrunas, epidemias y huelgas. Durante la huelga general de Seattle de 1919, los trabajadores cerraron la ciudad durante 6 días. Nadie trabajaba para los patrones, pero formaron comités que recolectaban basura, ordeñaban las

vacas, lavaban la ropa y diariamente servían comida para 30,000 personas. Como el sistema aún era capitalista, los trabajadores eventualmente perdieron.

Pero imagínense cómo será la vida en el comunismo, cuando no haya granjas o supermercados de propiedad privada, ni bancos ni finanzas, ni sistema salarial ni necesidad de dinero.

Todos los recursos serán compartidos. Las necesidades de todos serán igualmente importantes sin importar el trabajo que hagan. Esto será cierto para alimentos, vivienda, atención médica, cuidado de niños, educación y más. Todos hacen lo que pueden para contribuir.

Incluso si una pandemia obliga a muchos trabajadores a quedarse en casa, no dejaríamos de producir alimentos para todos, incluidos aquellos que tuvieron que dejar de trabajar temporalmente. En cambio, aquellos que siguieron trabajando obtendrían protección adicional y compartirían sus deberes con los trabajadores que temporalmente dejaron de hacer otras tareas.

Queremos hablar con más personas sobre el comunismo y ganar a lo sobrero a ver que es la única solución. Continuaremos yendo a bancos de comida, distribuiremos **Bandera Roja** y discutiremos con los trabajadores allí. Planeamos pedirles a otros camaradas y amigos que vengan con nosotros.

Solo una clase obrera revolucionaria unida internacionalmente puede ponerle fin a los horrores del capitalismo. ¡Únete al PCOI!

LOS OBREROS INDUSTRIALES DEBEN CREAR UN MEJOR MUNDO: UN MUNDO COMUNISTA

Dieciséis mil empleos de Boeing serán eliminados el 1° de junio. Airbus despedirá a diez mil más. Estos despidos son solo la primera ronda. La verdadera carnicería afectará a los obreros de los subcontratistas, un número desproporcionadamente grande de los cuales son negros, latinos e inmigrantes.

Solo Boeing tiene 17 mil subcontratistas regados por todo el mundo. Cientos de miles ya han perdido sus empleos. Millones de obreros quedarán sin medios de subsistencia dentro de unos

meses a medida que se expanda el impacto económico.

La vida no es mejor para aquellos que trabajan en plantas que siguen abiertas. Por ejemplo, los principales fabricantes de EE. UU. y el gobierno de EE. UU., en confabulación con el gobierno mexicano, han mantenido abiertas las fábricas en México que abastecen a Boeing y otras industrias estadounidenses. Los casos de COVID-19 están surgiendo en estas plantas.

Honeywell, un importante proveedor de Boeing con operaciones expansivas en Mexicali, ha sido golpeada por paros laborales durante semanas. Esta fábrica no está sola, ya que las acciones laborales se propagan tan rápido como el virus.

“Nos expusieron al contagio”, dijo Jorge Rojas, un soldador en la fábrica. “Para ellos, entregar sus productos era más importante que

nuestra salud”.

El mensaje del Pentágono al gobierno mexicano fue que EE.UU. quería continuar la producción para “minimizar en gran medida los impactos en la cadena de suministro militar y la seguridad nacional”. Lo de “seguridad nacional” se refiere a la producción de aviones comerciales de Boeing.

La revolución comunista garantizará la seguridad de nuestra familia obrera a nivel mundial. Los obreros industriales de todo el mundo desempeñarán un papel central en la revolución y la posterior organización de una sociedad comunista.

Morir por la seguridad nacional y la producción capitalista para obtener ganancias terminará. ¡Cuanto antes mejor!

OBREROS DE BOEING

De página 1

mentos cruciales.

En lugar de repetir la diatriba de McBride contra los trabajadores, el segundo artículo culpó a de McBride. Sus cómplices incluyeron a los titanes industriales de la ciudad y del establecimiento político.

Todos estaban decididos a mantener abiertos los astilleros a pesar del hecho de que “cada día mas o menos algún desafortunado obrero astillero sería sacado un vagón muerto”.

En breve, el capitalismo es la causa del problema.

“La clase dominante de Seattle usó el patriotismo [para justificar esta carnicería]. El área de Puget Sound era un centro de producción de buques de guerra y campamentos armados. Los astilleros eran “la vida” de la ciudad, “palpitaban en todas las otras industrias”. Estos astilleros em-

pleaban a unos treinta y cinco mil obreros; quince mil más trabajaban en los astilleros de Tacoma.

“El Rainer Valley, cede de los barrios marginales de Seattle y viviendas baratas para obreros, fue el más sufrido”.

Y todavía sigue haciendo.

Poco después, los trabajadores del astillero, muchos de los cuales vinieron de esta área, convocaron la huelga general de Seattle.

Este artículo tiene una conclusión completamente diferente.

“Los obreros de Seattle transformaron un mundo de guerra, de enfermedad, muerte y dolor, en una gran celebración de la vida [durante los cinco días de la huelga general]. Un mundo mejor es posible. Todavía lo es.”

Ese mundo es un mundo comunista, pero este artículo socialdemócrata no llegó a esa conclusión. Esa información clave tenía que ser completada por los camaradas del PCOI. El artículo solo pedía reformas socialistas, no la revolución comunista que necesitamos.

La Historia es Moldeada por la Lucha Entre Clases

¿Quién hubiera pensado que dos artículos de historia crearían tanta agitación entre tantos obreros de Boeing? Anteriormente, muchos obreros habrían ignorado los debates subsiguientes. Pero las cosas han cambiado.

Los ataques a los obreros aeroespaciales están lloviendo todos lados (ver recuadro). De hecho, mil millones de obreros industriales en todo el mundo están en grave peligro.

Está claro que los obreros industriales son clave para el funcionamiento del capitalismo, como lo son para la revolución comunista. ¿Qué tanto podemos esperar de la clase obrera industrial? Esto surgió una y otra vez. Ahora más que nunca, debemos tener una confianza sólida de que estos obreros serán ganados al comunismo.

La elección de vida o muerte ahora es nuestra: o culpamos a la clase trabajadora y nos condenamos a la esclavitud capitalista o nos liberamos movilizándolo a las masas para el comunismo.

LUCHA Y SOLIDARIDAD COMUNISTA ANTE REPRESIÓN FASCISTA POR PARTE DEL ESTADO SALVADOREÑO

EL SALVADOR—La pandemia por el COVID-19 en El Salvador ha servido para que se establezca un golpe de terror a través de la policía, el ejército y la desinformación contra la clase trabajadora.

Varios casos de asesinatos por parte de la policía han salido a luz. Una obrera de una fábrica de alimentos, de 22 años fue asesinada, la policía dijo que por pandillera. “No creo que eso sea cierto. Yo la conozco y sé que estaba trabajando en la misma fábrica que mis dos hijos”, dijo una señora.

El caso de esta joven obrera, ocurrió a pocos kilómetros de donde el 10 de abril un policía le hizo dos disparos en una pierna a otro joven, por no haberle dado \$50 como soborno, para no remitirlo a un centro de contención, por haber violado la cuarentena impuesta por el gobierno para contener la pandemia de coronavirus. Varios policías y soldados de estas delegaciones han sido aparentemente capturados por estos actos fascistas.

Esto obedece a la orden girada por el fascista presidente Bukele, de usar fuerza letal. Además de todas las medidas implementadas mediante leyes y decretos como es la cuarentena obligatoria y en vez de cercos sanitarios, cercos milita-

res. Miles de trabajadores se han tenido que quedar en casa sin salario y sin comida.

Muchas personas dicen estar de acuerdo con el manejo que Bukele está haciendo, creen que lo hace por salvar vidas. Nosotros como PCOI estamos claros que se está valiendo de esta coyuntura por los grupos de intereses económicos del cual es parte y preparar el terreno para las próximas elecciones.

El colectivo del Partido Comunista Obrero Internacional –PCOI- está ampliando las redes de comunicación con amigos, lectores y miembros, planteando la necesidad de organizar colectivos en las comunidades y luchar directamente por el Comunismo, el fascismo es una de las armas del capitalismo y que solo un sistema comunista tendrá un enfoque diferente para enfrentar crisis de salud que se presenten, una de ellas es la salud preventiva.

La solidaridad en estos tiempos de crisis para aquellos sin fuentes de ingresos diarios y olvidados por el estado capitalista, que deben enfrentar



que darle de comer a sus familias. Es así como camaradas del PCOI de otras regiones del mundo están apoyando a sus camaradas en El Salvador gestionando la compra de víveres y canastas básicas, que ha hecho posible varias entregas de estos a trabajadores de las maquilas, cuyos patronos nunca pagaron estos dos meses que han estado en cuarentena.

Nuestro periódico *Bandera Roja* debe ser la herramienta de los sin voz, una forma de organizar en estos tiempos difíciles, un faro en la oscuridad de la desinformación, la voz que venza el miedo, un espacio que marque la pauta para la alternativa revolucionaria del PCOI.

CARTAS

Enviar sus cartas o sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

LUCHEMOS JUNTOS PARA TOMAR EN NUESTRAS MANOS LO QUE HEMOS CREADO

Llevo 20 años trabajando para el mismo patrón, como muchos obreros de la fábrica en la que trabajo, pero ahora con esta emergencia que estamos viviendo en todo el mundo nos han suspendido los contratos temporalmente, pero ellos no pueden vivir sin tener más dinero ahora están confeccionando mascarillas para eso han seleccionado trabajadores que se dejen explotar más de lo que ellos están acostumbrados.

Pero muchos de ellos nos explican q la misma crisis nos obliga a arriesgarnos para poder comprar alimentos, pero también nos abre las puertas para pensar ideológicamente que esto no puede ser así, es necesario q el comunismo arranque las raíces de amargura y florezca una mejor vida, justa y colectiva en donde no existan patronos, que todo sea en basé a lo necesario. El llamado a nuestra clase es a mantenernos activos y a movilizar las masas para el comunismo solo así podremos combatir al enemigo de clase.

Los están haciendo trabajar hasta 12 horas en el turno de noche entre esos trabajadores apareció una compañera con fiebre, la mandaron para la casa y ella decidió ir a pasar una consulta médica, le hicieron la prueba y dio positivo a COVID19, al siguiente día el de recursos humanos les dijo que

no anduvieran haciendo malos comentarios que ya habían sacado la máquina que ella utilizaba y que la habían desinfectado y si hacían comentarios se iban a quedar sin trabajo como las demás personas, de esta manera están amenazando a los trabajadores.

Días después esta compañera de la fábrica murió y los patronos no quieren aceptar que fue por COVID19 para que no tengan miedo los trabajadores y sigan generando sus ganancias.

Nosotros como Partido Comunista Obrero Internacional eso nos da fuerza para seguir luchando por el cambio radical para que todos los obreros dejemos de ser explotados a nosotros nos han dejado fuera de las personas que les están confeccionando mascarillas porque saben que pertenecemos al partido como todos sabemos el partido es de la clase trabajadora por lo cual le afecta al patrón. Eso a nosotros no nos detiene nos da más fuerza para poder algún día trabajar para nosotros mismos, no para hacer más ricos a los ricos trabajemos juntos para poderles quitar nuestras riquezas a los ricos. Le doy las gracias a los compañeros internacionales que se han solidarizados con nosotros los de las maquilas mil gracias

Camarada en El Salvador



CAMBIAR BANDERAS BLANCAS DE HAMBRE POR BANDERAS ROJAS DE LUCHA COMUNISTA

Aquí en El Salvador, en los últimos días muchas familias están poniendo afuera de su casa o en las carreteras cualquier pedazo de tela blanca que encuentren y es una señal que ya no tienen comida.

Debido a la pandemia miles de trabajadores han sido despedidos y otros que se dedicaban al comercio informal no pueden seguir llevando comida a sus casas. El hambre es un mal del capitalismo que siempre ha estado presente pero ahora es más visible en medio de un estado de emergencia en el que se ha paralizado el transporte colectivo y tenemos días específicos para salir de acuerdo a tu número de identidad, todo se torna cada vez más difícil para nuestra clase, no puedes salir porque la policía fascista represiva puede llevarte a centros de cuarentena si tus argumentos no son validos para ellos o en el peor de los casos golpearte o dispararte como lo han hecho con jóvenes de las zonas marginales del país.

Tenemos que seguir luchando, hablando con nuestras colectivas, movilizándolo a las masas para el comunismo para que se acabe este horror de sistema y podamos romper nuestras cadenas. Que esas banderas blancas sean cambiadas por banderas rojas que nos lleven al comunismo.

Pero en este momento, ¿Qué practica comunista podemos realizar? No solo con nuestros miembros y amigos del partido, sino con estas comunidades.

En el comunismo nadie pasará hambre, produciremos la comida que sea necesaria para alimentarnos, no necesitaremos dinero para poder tener lo necesario.

Sigamos organizando para nuestro Partido Comunista Obrero Internacional, esto no se soluciona con un cambio de gobierno, se soluciona con un cambio de sistema de raíz.

Joven Camarada

CAMARADAS, ACELEREMOS LA DESTRUCCIÓN DEL CAPITALISMO MORTAL

Este domingo de una mañana de sol radiante aquí en Los Ángeles, todos los camaradas y las camaradas que hablaron en el Mitin Virtual del PCOI a nivel mundial me llenaron de inspiración y me motivaron a escribir esta carta.

La camarada de Puerto Rico, en especial, me hizo recordar a mi esposa. Cuando habló de una forma elocuente, con una pasión y claridad revolucionaria comunista, era como escuchar a mi esposa dar un discurso en alguna manifestación o en la marcha del primero de mayo.

Se me puso la piel de gallina. Me acordé de lo que me dijo cuando en el año de 1977 la fascista Migra la deportó por organizar el Sindicato Anti-Racista de la Costura. Tenía tres meses de embarazo con nuestro primer hijo.

En el taller de la costura donde trabajaba, ella organizó a sus compañeras de trabajo, quienes también fueron deportadas con ella, para conseguir un coyote para pasar juntas. Los camaradas nos ayudaron económicamente para pagar el coyote.

Lo primero que dijo fue, "Yo se a que le tiro siendo una trabajadora indocumentada: significa ser deportada. Pero algún día las costureras/os a nivel mundial se van a hacer comunistas y vamos a acabar con este sistema capitalista con sus fronteras y naciones".

Dos meses después, fui arrestado con otros camaradas por tomarnos la cancha de tenis de la ciudad de Newport Beach donde iba a jugar el equipo de Sudáfrica contra el de EE.UU. Nos la tomamos con una manta que decía, "Muerte al Apartheid".

Después de yo salir de la cárcel me dijo, "Algún día va a haber comunistas0 en Sudáfrica. Esas semillas que hoy plantamos algún

día van a dar fruto y vamos a construir un mundo comunista".

Camaradas tenemos que acelerar la destrucción del sistema capitalista porque según los expertos y los científicos la segunda y tercera ola del virus van a ser peor. Más trabajadores van a morir, sino del coronavirus entonces del hambre masivo.

El capitalismo es la pandemia mundial y mientras este vivo y coleando habrá mas pandemias. Es por esto que tenemos que construir un mundo comunista dirigido por el PCOI. ¿Cómo lo vamos a lograr? Reclutando, creando células y grupos de estudios. Distribuyendo **Bandera Roja**. Creando una inmensa base política por las ideas comunistas.

¡Que viva el PCOI! ¡Que viva el verdadero comunismo!

Viejo comunista en Los Ángeles.

El Partido Demócrata No Nos Salvará del Desempleo y Desamparo

Trump es la cara más visible del racismo y el fascismo, pero el viaje a donde estamos ahora es el resultado de los ricos haciendo todo lo posible para exprimir más ganancias del sudor y sangre de miles de millones de obreros del mundo.

Votar por los candidatos demócratas no salvará a los trabajadores de la avaricia del capitalismo. El partido demócrata es solo un partido más de los ricos. "Parecen" ser menos amenazantes para los trabajadores pero, de hecho, también nos atacan implementando leyes y políticas que conducen al sufrimiento de millones.

Las instituciones financieras fueron rescatadas de la crisis financiera que ELLOS crearon bajo Obama. Mientras tanto, las familias perdieron sus hogares debido a la ejecución hipotecaria y la bancarrota. ¡Los demócratas actualmente apoyan el rescate de compañías multimillonarias durante la crisis de Covid-19 mientras los trabajadores pierden empleos, hogares y cargan con una deuda excesiva de préstamos estudiantiles!

Peor aún, ningún presidente en el pasado o en la actualidad ha deportado a más trabajadores indocumentados que la administración de Obama con 2.5 millones en el transcurso de sus años en el cargo.

Los demócratas esperan que los votantes negros y latinos mantengan su base de poder a pesar de que no luchan por los derechos de los trabajadores de servicios durante COVID-19. ¡Las personas negras y latinas están sobrerrepresentadas en la industria de servicios (como ser supermercados y restaurantes de comida rápida) por lo que tienen el doble de probabilidades de contraer COVID-19!

Están infectados al doble de la tasa de comunidades blancas con COVID -19 y experimentan las tasas de mortalidad más altas. ¡Sin mencionar que estos trabajadores no tienen seguro médico o están subasegurados!

Los demócratas critican las tácticas obvias utilizadas para separar a los trabajadores blancos de los trabajadores no-blancos para distraernos del cierre de fábricas en pequeños pueblos por todo el país. Pero observan en silencio mientras Trumps aviva la animosidad y la alienación entre los trabajadores de todas las "razas".

Los demócratas denuncian los actos descarados de asesinatos policiales de personas negras y critican las cárceles donde los padres son separados de sus hijos o mueren antes de ser deportados. Sus palabras están vacías. Los demócratas y republicanos sirven al sistema capitalista para preservarlo porque se benefician de él.

Los trabajadores realizaron una protesta multirracial en Brunswick, Georgia, contra el asesinato de Ahmaud Arbery por dos racistas a principios de mayo de 2020. En Indianápolis, los manifestantes multirraciales se opusieron al terror policial racista después de que la policía mató a tres personas en cuestión de horas, incluido el joven Dreason Reed de 21 años. Los manifestantes multirraciales y muchos otros pueden ver que somos una sola clase trabajadora atada al mismo sistema salarial capitalista que nos oprime a todos. ¡Nosotros, la clase obrera, podemos poner fin a todo el sistema!

Los demócratas condenan públicamente estos actos salvajes fomentados por el racismo descarado de Trump, pero en privado, nuestro sufrimiento aumenta las ganancias de TODOS los politiqueros cuyos intereses financieros se alinean con las prácticas racistas de Trump.

¡La revolución comunista es la única solución que nos ofrece un futuro! ¡El comunismo es la única solución que acaba con el terror policial porque son nuestras voces, nuestro derecho a vivir a pesar del capitalismo! ¡Nuestro derecho a la atención médica, hogares y no más terror policial para que nuestras familias puedan vivir una vida plena! Vale la pena luchar por nosotros. Lector en Long Beach, California, EE. UU.

LA INDIA

De página 1

PCOI. Significa estar en diferentes colectivos al igual que nuestros colectivos que organizan eficientemente la distribución de alimentos. Estos colectivos lucharán por difundir nuestras ideas comunistas, así como la lucha contra el individualismo, racismo y sexismo que fomenta el capitalismo.

A medida que la pandemia aumenta y cobra más víctimas, decenas de miles de voluntarios en la India participan en la distribución de alimentos, cocina, limpieza, vivienda, atención médica, etc. Los migrantes que caminan largas distancias obtienen comida y albergue de aldeanos simpáticos en el camino. Tanto los voluntarios como los trabajadores están abiertos al comunismo. Algunos aspectos de los principios comunistas de compartir y ayudarse mutuamente cuando se necesita los mantienen vivos.

Los capitalistas y sus politiqueros tienen planes diferentes.

El fascista Modi, que implementa las aspiracio-

nes de la cúpula de los capitalistas indios, pronunció su cuarto discurso importante sobre la pandemia. Era una página tomada de Adolfo Hitler.

Modi anunció un paquete económico para impulsar la economía de la India al encabezar usándolo como punta de lanza para desatar ataques más fuertes contra la clase obrera. Todas las leyes relacionadas con la protección de los obreros serán suspendidas por tres años. Otorga acceso ilimitado a la tierra a las grandes corporaciones, desplazando la población local.

BJP, el partido fascista de Modi, está impulsando el ultranacionalismo. Industrias relacionadas con la infraestructura y la defensa obtendrán préstamos gratuitos. Las corporaciones que los obtengan deberán utilizar materiales 100% indios.

Para aplastar a cualquier oposición, el gobierno está encarcelando a trabajadores y estudiantes que resisten el fascismo en cárceles que se sabe tienen casos de Covid-19.

Los capitalistas indios ven una oportunidad. El imperialismo de EE.UU. era demasiado dependiente de la cadena china de suministros para su

producción industrial. Los capitalistas indios esperan que las fábricas de EE.UU. trasladen a la India y seleccionen a Chennai y Bengaluru como ciudades donde reubicarlas. Quieren atraer capital estadounidense ofreciéndole centros de producción de bajos salarios. En otras palabras, preparan para más ataques contra los obreros.

Nuestros camaradas en ambas ciudades están discutiendo cómo esta contradicción está afectando su trabajo y las oportunidades que nos brinda para avanzar en el comunismo.

Para nuestra próxima reunión, decidimos examinar nuestro trabajo en las industrias automotriz y de la costura. Los camaradas de Delhi compartirán sus experiencias de reclutamiento. Toda nuestra organización tiene que trabajar más agresivamente porque cada día la necesidad de escoger entre el fascismo y el comunismo es cada vez más urgente.



CIENCIA COMUNISTA Y LA SALUD: ¡TODOS NOSOTROS O NINGUNO!

Los conductores de autobuses llevan máscaras en estos días. Pero si el conductor usa una máscara, pero los pasajeros no, el conductor no está protegido. Su máscara protege a los pasajeros de ella, pero ¿quién la protege a ella?

De manera similar con los empleados del supermercado, los carteros y los farmacéuticos del hospital

Las máscaras no son para proteger a la persona que las usa, sino para proteger al resto de nosotros y ayudar a detener la propagación del Coronavirus.

Un artículo reciente en theconversation.com lo deja claro. "Numerosos estudios sugieren que si el 80% de las personas usan una máscara en público, entonces la transmisión COVID-19 podría detenerse". Sin embargo, el uso de máscaras en público - lo cual es fácil, barato y sin graves efectos secundarios-nocivos - sigue siendo controversial.

La ciencia capitalista hace la pregunta equivocada.

Al principio, los científicos no recomendaban el uso de mascarillas. Eso era porque cuestionaban qué tan bien la máscara protege de la infección a la persona que la usa. No buscaban qué tan bien

la máscara impide que una persona infectada propague el virus.

No son solo los científicos quienes hacen la pregunta equivocada.

Todos hemos sido entrenados por el capitalismo para pensar de nuestra salud como una cuestión individual. Si estás enfermo, debe ser tu estilo de vida. Para recuperarte, debes tomar las decisiones individuales correctas, especialmente siguiendo las instrucciones particulares de tu médico individual. Si no tienes acceso al cuidado médico, ese es tu problema.

Por lo tanto, hemos sido entrenados a pensar de las máscaras de la misma manera, como individuo. Las máscaras no me protegen, ¿por qué debo usar una?

Los comunistas luchan por una forma diferente de ver la salud, y todas las cosas.

"¡Todo o nada! ¡Todos o ninguno! escribió el poeta comunista alemán Bertholt Brecht, "¡Solos, nuestra suerte no podemos mejorar! ¡Ya sea arma o grillete! ¡Todo o nada! ¡Todos o ninguno! "

Este poema nos ayuda a comprender que no somos principalmente individuos, sino miembros de una sociedad. Llevamos máscaras para proteger a la sociedad de nosotros. Podemos o no estar

enfermos, pero seguramente algunos de nosotros estamos enfermos y aún no lo sabemos. Si todos usamos máscaras, ninguno de nosotros propagará el virus.

Mientras mantengamos la ilusión equivocada de que todos somos individuos aislados, buscando siempre primero el bienestar propio, todos estamos perdidos. Ninguno de nosotros estará a salvo del coronavirus a menos que nos veamos como parte integral de la sociedad y usamos máscaras como parte de ese compromiso.

Pero Covid-19 es solo el ejemplo más reciente y más claro de la forma en que el capitalismo nos mata todos los días. La pandemia global ha revelado la profunda crisis del capitalismo y el gran abismo entre ricos y pobres, agravada por el racismo institucional.

Nuestra respuesta a la crisis capitalista debe incorporar las lecciones de las máscaras. Mientras solo pensemos en nosotros mismos, apenas nos mantendremos a flote por nuestra cuenta hasta que nos hundamos. Si pensamos en toda la clase trabajadora y nos unimos para derrocar al capitalismo, tenemos un mundo comunista que ganar.

CARTAS

Enviar sus cartas o sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

El Sistema de Ganancias es el Mejor Amigo de la Pandemia

Mi esposo y yo somos ávidos lectores de BR (**Bandera Roja**). Vivimos en Nepal. Siempre esperamos ansiosamente las nuevas ediciones de BR. Encontramos algunos artículos sobre Covid-19 muy interesantes y útiles. Pero necesitamos aprender y escribir más sobre esto para que las masas sepan la verdad.

Aunque no soy virólogo, epidemiólogo o científico, me considero un pensador social influenciado por Karl Marx y su visión dialéctica del mundo materialista.

Covid 19, la enfermedad, no es tan mortal como los planes de los gobiernos capitalistas para enfrentarla. La respuesta de los capitalistas a Covid 19 chorrea sangre obrera en cada paso. Muchos millones morirán no por la pandemia, sino por la escasez de alimentos, la falta de vivienda, la angustia mental – todo esto causado por la avaricia al lucro.

Descubrí que en 2014, varias universidades de EE. UU. estaban realizando investigaciones sobre MERS, SARS y otros coronavirus. Un epidemiólogo, Ralph Babic, advirtió hace casi seis años que "Si este virus muta para propagarse fácilmente por el aire, millones morirán. Daría la vuelta al mundo rápidamente, y esto resultaría en una alta morbilidad y mortalidad, interrupciones de economías y, en algunos casos, en el colapso de los gobiernos".

Babic no fue el único. Los epidemiólogos y virólogos de todo el mundo sabían que las condiciones físicas creadas por el sistema de ganancias pueden provocar que el virus salte de los animales a los humanos, un proceso llamado "zoonótico". A pesar de saber esto, en 2014 el gobierno de EE. UU. suspendió las subvenciones al profesor Babic y a otras personas involucradas en la prevención de pandemias del coronavirus.

Ahora que la pandemia se está extendiendo, la Fundación Bill y Melinda Gates está involucrada en financiar varias compañías multinacionales que buscan crear una vacuna. Las compañías farmacéuticas obtendrán ganancias multimillonarias mientras las masas mueren.

La fundación Gates está implementando iniciativas mortales de Monsanto que hacen que la agricultura dependa de las necesidades del sistema de ganancias. Y a su paso, destruye la naturaleza y

lleva el cáncer a los agricultores. Gates no es más que un pirata digital moderno, el Colón de los tiempos actuales. Al igual que Colón, no descubrió nada; más bien, como pirata, todo lo robó.

Insto encarecidamente a los lectores de **Bandera Roja** las obras de Vandana Shiva y ver este video. <https://www.youtube.com/watch?v=MNM833K22LM>

No hay escapatoria de esta pandemia bajo el capitalismo. El sistema de ganancias es el mejor amigo de la pandemia. ¡Podemos romper las cadenas! Pongámosle fin al sistema de ganancias. Las pandemias serán historia. El comunismo es el futuro.

Lectores en Nepal

FRAGILIDAD CAPITALISTA Y RESILIENCIA COMUNISTA

Los trabajadores están asombrados de la rapidez y facilidad con que el coronavirus ha apabullado al mundo capitalista. Miles de millones están bajo encierro. Todos los días mueren miles, y enormes países como India y Brasil están básicamente indefensos.

Algunos trabajadores culpan a la estupidez y la incompetencia, por parte de nuestros patrones, pero las causas son más profundas que eso, estructuradas dentro del capitalismo. La competencia obliga a los patrones a operar sus negocios y sistemas de cuidado lo más barato posible para ahorrar dinero. Eso significa operar con la menor cantidad de trabajadores y la menor acumulación de inventario.

Esto apenas funciona en condiciones normales y se desmorona bajo una demanda anormal.

Pero bajo el comunismo, no habrá dinero, ni corporaciones, ni ganancias; tampoco competencia. Tendremos muchos recursos: miles de millones de trabajadores comunistas liberados de la esclavitud asalariada y la explotación racista y sexista.

Trabajaremos por resiliencia basada en la redundancia.

Un sistema redundante es aquel que recibe recursos adicionales para hacerlo más resistente, más sólido y menos propenso a fallar. Más resiliencia. Por ejemplo, los aviones tienen dos motores, aunque solo pueden volar con uno. Tienen dos pilotos, aunque uno es suficiente para volar el avión.

EL Internet se ha mantenido muy bien, a diferencia del 737 Max. Vinton Cerf, uno de sus inventores,

dijo que la "resiliencia y la redundancia" formaban gran parte de su diseño.

Los capitalistas entienden la redundancia, pero las presiones de la competencia significan que no pueden usarla sistemáticamente. Sin embargo, bajo el comunismo no habrá competencia, y la redundancia será un principio básico.

La falta de personal se reemplazará con un exceso de personal: más trabajadores asignados a una tarea de los que normalmente se requieren. Por ejemplo, podría haber más trabajadores hospitalarios, superpuestos más a menudo, con turnos más cortos.

Las herramientas y equipos utilizados serán multipropósito, más resistentes, más seguros y más fáciles de usar. Y habrá reservas de materiales que se necesitarán en circunstancias anormales.

Un capitalista leyendo esto pensaría que estamos locos. ¿Quién va a pagar por este derroche de ingeniería excesiva (o en nuestros términos, de dónde obtenemos los recursos)? La respuesta es miles de millones de trabajadores y tecnología moderna y altamente productiva.

Y no tenemos que esperar a que el comunismo use la redundancia; la redundancia debe ser parte de nuestro trabajo diario construyendo para una revolución comunista.

Por ejemplo, **Bandera Roja** es accesible tanto en línea como (normalmente) en forma impresa. Está disponible en español, inglés, francés y otros idiomas. Cuando conocemos a alguien que está interesado en nuestras ideas, nos aseguramos de que más de una persona se mantenga en contacto con ellos, y también con sus amigos y familiares. Estos lazos se construyen alrededor de la lucha colectiva en el trabajo, en el aula, en la comunidad. Todos pueden contribuir a nuestra nueva sociedad.

La redundancia podría resumirse como "más es mejor, hasta cierto punto". Más motores, más pilotos, más ediciones de **Bandera Roja**. Pero sobre todo necesitamos más personas.

Por eso es tan importante que los trabajadores ingresen al PCOI. Cuantos más miembros tengamos, más podemos hacer y los podemos hacer mejor. Nunca habrá demasiados camaradas. Siempre habrá alguna forma de ayudar. ¡Haznos imparables!

Camarada en Canadá

¡OBREROS HAMBRIENTOS LUCHAN, PATRONES CAPITALISTAS TIEMBLAN!

Desde Cape Town, Sudáfrica a Santiago de Chile, miles de trabajadores alrededor del mundo han comenzado a rebelarse por falta de comida. Trapos rojos y blancos, se han convertido en símbolos de hambre desde el comienzo de la pandemia. El capitalismo a través de su historia, nunca ha podido suplir las necesidades más básicas de la clase trabajadora. Es tiempo de cambiarlo. Luchemos por el Comunismo.

Son miles de millones de trabajadores que no pueden llevar el sustento diario a sus hogares, debido al confinamiento por la pandemia creada por el sistema capitalista. Y esperanzados en las ayudas prometidas por los gobiernos, que nunca llegan.

Cansados de esperar, trabajadores en Chile, Colombia, Sudáfrica, Bangladesh, India, Argentina, Venezuela, y en muchos países del mundo; han salido a la calle. Con banderas rojas o blancas, denuncian y reclaman por esas ayudas. Se han enfrentado a la policía, cerrando calles, lanzando piedras; saqueando y abasteciéndose de productos de las grandes tiendas. De lo que es suyo, y de lo que siempre se les ha negado.

Los trabajadores que, con sus manos, han construido ciudades, carros, aviones han levantado cosechas, etc., están en pie de lucha.

Y ahora los patrones tiemblan, esta pandemia los ha desenmascarado. Mientras ellos se han hecho 10% más ricos, la clase trabajadora, se ha empobrecido más del 20%.

Estas luchas de la clase trabajadora, en su mayoría, han sido espontáneas, pero también en algunos casos ha sido organizadas por grupos liberales o, revisionistas que se aprovechan del descontento de los obreros, para ganar votos y perpetuar el sistema de ganancias del capitalismo.

En el Partido Comunista Obrero Internacional, no creemos en elecciones. Luchamos por cambiar el sistema capitalista, que es el causante de todas las crisis que afectan a los trabajadores. Queremos construir un sistema nuevo, un sistema Comunista. Donde la nece-



Santiago de Chile, 18 de Mayo—Jóvenes luchan contra los represivos carabineros en protestas antigubernamentales.

sidad del dinero no exista. Y donde no tengamos que preocuparnos porque haya desabastecimiento de comida cuando ocurran crisis.

Seremos la clase trabajadora, los dueños de nuestro presente, y nuestro futuro. Luchemos ahora por nuestra necesidad inmediata, derrocar al sistema actual, el capitalismo. Y construyamos una sociedad Comunista.

CARTAS

Enviar sus cartas o sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

Carta a un Camarada: Es Duro Sembrar un Campo de Igualdad Comunal

Mi gran y admirado Juan que ganas de explotar en un montón de ideas, pero aún estoy absorbiendo el robo y masacre a mí pueblo, por desgracia y a mí más hondo dolor veo como el partido comunista de Chile está vendido al capital.

Amigo mío algún día expresare mis sentimientos y creo que no será en apoyo al PCC por qué aquí está siendo representado por ladrones y capitalistas ocultos. Las palabras del camarada Mario resuenan en mis oídos dónde me hablaba de abolir el dinero, y querido Juan yo le creo, pero aquí la lucha es dura, por qué dónde quisieras sembrar un campo de igualdad comunal, te enfrentas a ratas que se visten de rojo y se escudan en un martillo y una Oz.

Aquí la lucha será dura cuando regresemos a las calles, y mis sueños de regresar a España o visitarte a los EE.UU., es posible que se vean truncadas por una bala o por la cárcel.

Estoy triste, mi vida la dediqué a buscar mí felicidad y hoy tristemente veo que mí vida la dedicó a luchar contra una fábrica de ladrones, vestidos de todos los colores.

Juan, gracias por tu confianza y de todos los demás que me apoyaron y abrieron las puertas

de sus casas sin conocerme y me hicieron sentir como de la familia.

Juan estoy en guerra contra todo aquel que le miente y roba al pueblo y al trabajador, me da igual su color y su disfraz, que algún día se sepa que yo solo quería ser feliz y paz para mí y para todos. No soy un Caudillo, ni menos un mártir, pero ya esto me sobrepasa, mi gente sufre.

Mi hermano Mario recorre carreteras para cumplir su trabajo, así no quiero estar en paz, Bandera Roja tendrá que esperar a que yo sienta que sirve de algo.

Los quiero más que vida, y créeme no soy feliz, pero lo seré, cuando vea que el weon (hermano) que se siente en mí mesa sea igual a todos, es hora de revolución no de palabras no de letras, no es hora de ideas si no de hechos.

Saludos Camarada.

Camarada en Los Angeles Responde:

Gracias por tu carta, muy impresionante, llena de amor, análisis y mucho enojo. Estamos de acuerdo con visión de un mundo nuevo sin ratas capitalistas. Estamos de acuerdo en que los falsos y capitalistas del PCC, son lo que tu describes.

Tú sabes que alrededor del mundo hay millones de trabajadores luchando contra este podrido sistema. Nosotros en el PCOI desde hace muchos años hemos luchado en contra de esos que se hacen llamar comunistas o de Liberación Nacional o populistas.

Las páginas de **Bandera Roja** están llenas de esos análisis y de esas luchas por una sociedad comunista. Es cierto necesitamos una revolución armada para establecer la nueva sociedad, y por eso necesitamos construir nuestro partido y ejército rojo masivo. Para eso necesitamos organización y una campaña constante de reclutamiento con una ideología comunista. Sin eso el capitalismo se restablece y continua su opresión.

Para crear una nueva sociedad donde todos nos veamos como hermanos sin distinción, no basta un gran corazón y un fusil, sino que también una ideología comunista con una meta de cómo lograrlo. Nosotros tenemos un plan y estamos trabajando en ello. Hoy hay camaradas en muchas partes del mundo luchando por esa visión. Te pido que leas y análisis **Bandera Roja** y la distribuyas.

Cuídate, porque necesitamos seguir en la lucha.

Camarada en Los Angeles

Luchar por la Liberación de Nuestra Clase

Felicito a l@s camaradas del PCOI que organizaron la celebración en línea del 1ero de mayo y agradezco el haber participado en este importante evento. Tres camaradas de Puerto Rico participamos en este evento del domingo 3 de mayo. Expresamos nuestra solidaridad con las luchas a nivel mundial por una sociedad comunista. Me llamó la atención el compromiso expresado por l@s camaradas de diferentes partes del mundo. Fue un encuentro internacionalista. También observé la calidad revolucionaria de l@s participantes. ¡Sigamos en lucha por la liberación de la clase trabajadora!

Camarada en Puerto Rico



Todos los Capitalistas-Imperialistas son "Tigres de Papel"

LAS MASAS MOVILIZADAS MUNDIALMENTE PARA EL COMUNISMO LOS HAREMOS TRIZAS

"Ahora, el imperialismo estadounidense... en apariencia es muy poderoso, pero en realidad.. es un tigre de papel". Mao Zedong, líder comunista chino, 14 de julio de 1956.

Esto es cierto para todos los capitalistas-imperialistas. Aunque peligrosos y genocidas, pueden ser destruidos. Esto aplica a los imperialistas chinos con mayor ferocidad. El historial revolucionario de la clase obrera china se impondrá.

Las Apariencias Los Hacen Parecer Todos Poderosos

Su ascenso sin precedentes de los gobernantes chinos como potencia imperial les da un aura de invencibilidad. En 1978, su economía era 1/16 de la de EE.UU.. Para 2013, medida por la paridad del poder adquisitivo, esta superó a la de EE. UU. para coronarse como la más grande del mundo.

Son los mayores fabricantes, comerciantes de mercancías y tenedores de reservas de divisas del mundo. Su influencia económica, política y militar se ha expandido mundialmente, convirtiéndolos en los principales desafiantes al dominio mundial de EE.UU.

Esto inevitablemente conduce a la guerra. Por lo tanto, se están preparando para ello a un ritmo impresionante, modernizando sus fuerzas armadas, centrándose en su armada, ya la más grande del mundo.

"La Armada China Está Construyendo un Increíble Número de Buques de Guerra", escribió la revista Forbes, 15 de diciembre de 2019. Según este reporte, para 2030 China tendrá 450 buques de guerra, incluidos 6 a 10 portaaviones, y 110 submarinos.

Entonces podrá proyectar su poderío mundialmente y disputarle a EE.UU. el dominio de los mares. Pero EE.UU. no renunciará a esa posición pacíficamente, porque como escribiera el estratega naval estadounidense Mahan en 1890, "Quien gobierna las olas gobierna el mundo". Escribió eso cuando EE.UU. lanzaba su imperio anexando a Hawái y derrotando a España para quedarse con las Filipinas, Guam, Puerto Rico y Cuba.

La Esencia Muestra Que Son Débiles

El materialismo dialéctico nos enseña que la apariencia y la esencia son aspectos de un proceso, determinadas por las contradicciones internas del proceso. La apariencia define lo externo y es secundaria. La esencia define lo interno, el carácter del proceso, y es primaria.

Al capitalismo-imperialismo lo define sus contradicciones internas: la clase obrera y la capitalista unidas en lucha constante. Esta lucha determina la esencia de ambas clases. Muestra que la clase obrera es toda poderosa, y todas las clases dominantes son tigres de papel.

Históricamente, la clase capitalista es la clase

dominante más débil. Su poder económico, militar y existencia física misma dependen completamente de nosotros, sus esclavos asalariados, cuya tarea histórica es ser sus sepultureros.

Si nuestra clase para de trabajar - como lo demostró la pandemia Covid-19 - su imperio económico se desmorona. Cuando los marineros y soldados volteen sus armas contra ellos, será el fin de estos asesinos tigres de papel.

La Apariencia Muestra a Nuestra Clase Como Débil: La Esencia Muestra lo Opuesto

Somos la fuerza revolucionaria más poderosa de la historia debido a nuestro tamaño y nuestro papel económico y militar en la sociedad. Pero, aun más importante, porque solo nuestra clase puede construir un mundo comunista sin clases, dinero, fronteras ni naciones.

Si, sin nosotros, los capitalistas no son nada, y sin ellos nosotros lo somos todo, ¿Por qué ellos nos gobiernan? La respuesta es doble: carecemos de organización y de claridad ideológica.

Organizacionalmente, necesitamos forjar el Partido Comunistas Obrero Internacional en un Partido masivo mundial que unifique a nuestra clase como un ejército bajo la **Bandera Roja** de la revolución comunista.

Ideológicamente, debemos luchar por el comunismo y nada menos. Esto requerirá que destruyamos todas las ideologías venenosas que las sociedades de clases desarrollaron para dividirnos y esclavizarnos.

El Viejo Movimiento Comunista Internacional Fracasó en Esto

Para 1956, la Unión Soviética era un país imperialista. China se convirtió entonces en el centro del movimiento comunista internacional. Sin embargo, China sufría de las mismas debilidades que socavaron a la Rusia revolucionaria. Ambos establecieron estados socialistas: Rusia en 1917, China en 1949.

Para los 1940s, el socialismo - una forma de capitalismo de estado - había convertido a los gobernantes comunistas rusos en capitalistas. Para principios de los 1960s, el socialismo chino había producido también una burguesía roja.

Sin embargo, a mediados de la década de 1960, millones de trabajadores rurales y urbanos liderados por jóvenes comunistas lanzaron la Gran Revolución Cultural Proletaria (GRCP) buscando derrocar a estos capitalistas y pasar directamente al comunismo. Organizaron grandes comunas donde se abolió el dinero. Aunque, derrotados

nuestra clase.

El comunismo es el único antídoto a las pandemias capitalistas es por esa razón que debemos presentar abiertamente las ideas comunistas a nuestras amistades.

Nuestras relaciones sociales siempre deben ser políticas ya que debido a las actuales condiciones los obreros están más abiertos a discutir política.

Camarada en Texas

Comentarios sobre el Mitin Virtual del Primero de Mayo

Tuve el privilegio de participar en la Confe-



Shenzhen, 2018: Jóvenes comunistas chinos demandan la libertad de obreros arrestados y castigo a policías corruptos.

por sus debilidades internas, su lucha heroica inspiró a revolucionarios de todo el mundo y ayudó a desarrollar nuestra línea: ¡Movilizar a las Masas para el Comunismo!

Esa Historia Aún Atormenta a los Imperialistas Chinos

Millones que participaron y vivieron durante esos eventos históricos todavía están vivos. El capitalismo, no importa como lo llamen, no podrá nunca satisfacer las necesidades de las masas. La lucha de clases ruge siempre implacable e imparable. Solo puede acabarse con la victoria mundial del comunismo

Las condiciones objetivas están cambiando. Nuestra clase no puede vivir como antes. Las masas están en movimiento en todo el mundo. Muchos están abiertos al llamado de nuestro Partido de movilizar a las masas para el comunismo. Algunos se nos unen ahora: millones se unirán más tarde.

Como dijo Lenin: "A veces no pasa nada en décadas, y a veces décadas pasan en semanas". Estamos entrando en esos tiempos. La clase obrera china se levantará nuevamente para reclamar su tradición revolucionaria y tomar su lugar en las primeras filas de la guerra de clases revolucionaria: esta vez para el comunismo y nada menos.



CARTAS

Enviar sus cartas o sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

Impresionante Mitin Virtual pro 1º de Mayo

Saludos camaradas y amigos en cualquier parte del mundo donde se encuentren construyendo nuestro Partido (PCOI).

La creciente crisis de la pandemia capitalista que mata a miles de trabajadores al rededor del mundo no impidió que nuestro partido celebrara nuestro día. Día Internacional de la Clase Trabajadora

La reciente conferencia virtual fue impresionante y motivadora ya que mostró la dedicación de camaradas de diferentes países del mundo construyendo el futuro comunista para

rencia del 1º de Mayo. Aunque no pudimos reunirnos en persona este año, fue fenomenal conectarnos con camaradas de todo el mundo. Disfruté especialmente oír de los camaradas de Sudáfrica.

Un lector de **Bandera Roja**

Primero de Mayo

Saludos desde el sur de California a todos/as los camaradas del PCOI. A pesar de que era diferente fue muy emotiva la celebración del Primero de Mayo. ¡Que viva la clase obrera internacional.

Un camarada